



Le Cameroun pleure la perte d'Alhadji Abbo, un homme d'affaires richissime et membre influent du Bureau politique du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC), le parti au pouvoir. L'octogénaire est décédé en Turquie où il était en évacuation sanitaire. Alhadji Abbo, âgé de 87 ans, était considéré comme l'une des personnalités les plus fortunées du pays.

Originaire de l'Adamaoua, Alhadji Abbo a connu une ascension fulgurante dans le monde des affaires. Il était le promoteur de Maïscam, une agro-industrie spécialisée dans la production de maïs et de ses dérivés, qui reste l'un des principaux fournisseurs locaux de la Société anonyme des boissons du Cameroun (SABC). Il était également impliqué dans d'autres secteurs tels que l'import-export, le tourisme et le commerce général.

En plus de sa réussite entrepreneuriale, Alhadji Abbo était un membre éminent du RDPC. En tant que membre du Bureau politique et chef de la délégation permanente du RDPC pour l'Adamaoua, il jouait un rôle clé dans la gestion du parti et était considéré comme l'un de ses plus grands financiers.

Sa disparition laisse un vide dans le monde des affaires et de la politique camerounaise, et son héritage en tant que self-made man et homme d'influence restera gravé dans les mémoires.